

7. Jahr, 1. Mond, 24. Tag (NZA)

**natural life visions, peter kress
king Charles persona non grata**

Liebe® Leser(in),

Dear reader

Wie zu erwarten, äußerte sich der frisch gekrönte britische König nicht zu dem unsäglichen Verbrechen, das in Deutschland mindestens seit 2006, eher seit 1990 im Fortsetzungszusammenhang gegen meine Familie und mich, meine Freundin und ihre Tochter, jeweils unmittelbar begangen sowie von den Bevölkerungen Deutschlands und Russlands in mittelbarer Opferbereitschaft hingenommen wird, wobei ich mich sofort korrigieren muss; die Russen verhalten sich ihrer Prinzessin gegenüber wesentlich loyaler als die Deutschen mir gegenüber, es sei denn ich täuschte mich und Carmen wäre tatsächlich ukrainisch und nicht russisch mütterlicherseits.

As expected freshly crowned british king Charles did not address the organised hard crime perpetrated in continuance at least since 2006, rather since 1990, immediately against my family and me, my fiancé and her daughter and against the German and Russian peoples in mediate victim tendency. However, I have to correct myself at once here. The Russians behave much more loyal versus their princess than the Germans do versus me, unless I am wrong and Carmen is not Russian but Ukrainian on the mother's side.

Nachdem König Charles die erste Woche nach seiner Krönung nicht genutzt hat, seinen Fehler zu korrigieren und sich von den christlichen Kirchen durch Anklage des Holocausts in Deutschland zu distanzieren, kann seine Krönung durch den Bischof nur als Unterordnung seiner anglikanischen Kirche und damit des gesamten common wealth unter den Vatican gewertet werden. Die anglikanische Kirche reiht sich damit in die christlichen Kirchen ein, die zusammen mit ihrer katholischen Mutterkirche spätestens in Jahr 9 von unserem Globus zu entfernen sind, wenn sie bis dahin nicht unmissverständlich dem christlichen Irrglauben abschwören, eine letzte Exkulpationsmöglichkeit, die der katholischen und evangelischen Kirche nicht zusteht.

King Charles did not correct his mistake in the first week after his coronation in that he accused the ongoing Holocaust in Germany. His coronation by a christian bishop can therefore be regarded as subordination of his angelican church, and hence the entire common wealth under the Vatican. The angelican church lines up into the christian churches which must be removed from our globe until the end of year 9 at the latest, If they haven't distanced themselves from the christian belief, a last possible exculpation which is not available for the catholic and evangelic churches any more.

Wenngleich die christlichen Kirchen die gefährlichsten Institutionen auf dieser Erde sind, ist ihre Entfernung einen Krieg nicht wert. Völker, die dem deutschen Volk nicht folgen, das die christlichen Kleriker verhaften wird, sobald die Regierung zurück getreten sein wird, werden als nicht gewünschte Völker unter christolischer Kirchenherrschaft betrachtet, mit denen das deutsche Volk jede Handelsbeziehung kategorisch abbrechen wird.

Although christian churches are the most dangerous institutions on earth their removal is worth no war. People who do not follow the German people who are going to arrest the christolic clerics as soon as the current government step back are going to be regarded as people non grata under a christian church the people of Germany is going to do no business with at all.

Das gilt allein für die Tatsache, dass andere Völker noch christliche Kirchen in ihrem Land dulden. Kommen Holocaustsachverhalte hinzu, geht von diesen Völkern aber leider eine unmittelbare Gefahr aus, so dass es wohl zu riskant wäre, solche Völker als unmittelbare Nachbarn zu haben. Der russische Notwehr- und Nothilfekrieg ist absolut gerechtfertigt. Ich persönlich eigne mich allerdings als Oberbefehlshaber

frühestens, wenn die Entscheidung, dass wir uns verteidigen müssen von einer eindeutigen Mehrheit des Volkes an mich heran getragen wird. Sie zu befehlen, selbst wenn es nach meiner Überzeugung richtig wäre, kann ich schon vor dem Hintergrund meiner beschädigten Autorität nicht verantworten.

This applies for the fact alone, that other peoples still accept the presence of christolic churches in their countries. If in such cases Holocaust crimes are committed too, which will be the rule, it appears to dangerous to have such people as immediate neighbors. The Russian selfdefence war which is the Donbass people defending war for this reason is absolutely justified. However, I, as the head of a new preliminary peoples representation until (a) new constitutional model(s) can be proposed, am not going to be the right head command holder unless the urgent wish to defend us ourselves would be expressed by a clear majority of the people. Even if I was convinced of it, after the damage my authority suffered from the recent ten years of unbelievable disobedience of pressing natural hence legal basic rules of human coexistence I could not take over the responsibility for an order to send soldiers to war.

Umso dringender ist es, dass das Volk endlich zu sich kommt und dem Verbrechen wenigstens im eigenen Land Einhalt gebietet. Zurzeit sieht es nicht einmal danach aus, dass das in absehbarer Zeit gelingen könnte, da das gesamte Volk unter kollektiver paranoider Schizophrenie zu leiden scheint. Vergleiche hierzu einen separaten Text zur Volksgesundheit, den ich jetzt anschließend verfassen werde.

Therefore it is even more urgent for the people to recover and terminate the holocaust crimes at least in our own country. At this moment it does not look like this can be achieved in the not too far future since the whole population seems to suffer from a collective psychopathology (paranoic schizophrenia). Please compare with respect to this point the separate text about the people's health which I will write right now.

peter kress

Köln 24. Tag, 1. Mond, 7. Jahr (NZA)
Cologne day 24, moon 1, year 7 (n.a.)